

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Proximidad ciudadana y política	La mejor policía siempre será la más próxima a las necesidades de la población, eficiente y honesta. Y la apuesta de dividir el territorio en cuadrantes es uno de los modelos para una mayor probabilidad al menos de las dos primeras características. El incremento de 847 a mil 11 cuadrantes, como lo expresó el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, delimita responsabilidades geográficas en territorios de menor dimensión, facilita la identificación de zonas de riesgo y reduce tiempos de respuesta ante emergencias.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Prácticas Indecibles Rafael Pérez Gay	Celular	El día que delincuentes cibernéticos hackearon el WhatsApp de mi teléfono celular, ese día se hundió mi civilización. Los estafadores pedían dinero a los contactos, hasta 40 mil pesos. Pero ¿qué se debe hacer? Antes que nada, borrar la aplicación del celular; luego, comunicarse a la Policía Cibernética; más tarde, escribir un correo a WhatsApp para pedir que cancelen la cuenta que ha sido robada.
EL GRÁFICO	Al tiro	¿Emergencia? ¡Ya te la sabes!	Tres números puede estar la diferencia entre la vida y la muerte. Se trata del 9-1-1, la línea de emergencias operada por el C5 de la CDMX y en la cual, desde el 9 de enero de 2017, se unificaron todos los teléfonos relacionados con las urgencias policiacas, médicas, de bomberos e incluso faltas cívicas. En ocho años, las y los operadores han recibido 61 millones 292 mil 941 llamadas.
LA PRENSA	Red compartida	100 días del gobierno de Alessandra Rojo	En los primeros 100 días de gobierno de Alessandra Rojo en la alcaldía Cuauhtémoc se llevaron a cabo 61 operativos "anti-chelerías" y ocho personas dedicadas a la extorsión en aquella zona fueron detenidas y remitidas . Además, 23 violentadores de mujeres fueron puestos a disposición de las autoridades y se recuperó la videovigilancia y la comunicación por radio luego de que la "Base Plata", ahora denominada "Base Diana", se reconectara con el C5.

Síntesis informativa

10 de enero de 2025

MILENIO	Comunidades Salvador Guerrero Chiprés	¿Cuál es su emergencia?	Las múltiples urgencias cotidianas y muy ciudadanas de los últimos 8 años, los cumplidos ayer por la línea 911 atendida en el C5 de CDMX, sobrepasan los 13 millones y acude a reconocer a las 209 trabajadoras y trabajadores de esa línea. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ante el urgente ánimo de cumplir compromisos, logra profundizar avances de la previa administración y asertivamente focaliza la estrategia policial para mejorar los resultados en seguridad elevando de 847 a más de mil los cuadrantes policiales.
---------	---	-------------------------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Cambian estrategia de seguridad	Xóchitl Gálvez salió a calificar como un acierto el cambio en la estrategia de seguridad en la actual administración y señaló que la anterior, a cargo de AMLO, fracasó en la materia.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Estrategia de seguridad parece dar resultados	Algunas partes de la estrategia que empieza a verse, diferente a la del sexenio pasado, parecen estar dando resultados . Tenemos 82 homicidios cada día, tres por hora.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	CNDH irrelevante con Rosario Piedra	Rosario Piedra ha logrado que la CNDH sea irrelevante . Deja pasar todo lo importante, como el regreso de la prisión preventiva oficiosa recargada que es un monumento a la discrecionalidad de las autoridades para privar de la libertad a cualquier persona.
LA JORNADA	Editorial	Reforma electoral: primer paso	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que en el próximo periodo de sesiones del Congreso el gobierno federal promoverá una reforma electoral constreñida a eliminar la reelección y el nepotismo .
MILENIO	Trascendió	100 días de Gobierno de Sheinbaum	Para asegurar su ingreso al informe de Claudia Sheinbaum , el próximo domingo en el Zócalo capitalino, los 364 diputados federales de Morena, PVEM y PT fueron citados a las ocho de la mañana en el Palacio de San Lázaro .

EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Disputan acarreo de los cien días	Alcaldes, diputados y dirigentes de la 4T preparan el acarreo para este domingo al Zócalo , a fin de atiborrar el lugar durante la presentación del informe de los primeros cien días del gobierno de Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Intolerable	Claudia Sheinbaum rechazó con firmeza el cínico espectáculo del CJNG en Tabasco, gobernado por Javier May, donde las roscas y juguetes buscan disfrazarla violencia con falsa generosidad.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Profeco se las cumple	Cumplió su advertencia el titular de la Profeco, Iván Escalante, de exhibir públicamente a gasolineras que vendan caro el combustible.
EL FINANCIERO	Confidencial	Preparativos para el Claudiafest	Todo listo para el Claudiafest, el acto por los 100 primeros días de gobierno de Sheinbaum. La Presidenta adelantó que para amenizar el encuentro en el Zócalo el domingo estará el grupo Legado de Grandeza, ese que hizo el himno a los migrantes.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Bertha Alcalde y la realidad en la Fiscalía	Bertha Alcalde para quien hoy asume su nuevo cargo va a llegar a enfrentarse a una precaria realidad en la operación del día a día que requiere atención inmediata, nos comentan.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	Lector crédulo del periodismo se extinguió	El lector crédulo del periodismo se ha extinguido. Hoy no hay lector que al ver o leer o escuchar una noticia, lo primero que se pregunte es: ¿es cierta?
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Cien días de claro-oscuro	El corte de caja de los primeros 100 días de la administración de Claudia Sheinbaum está cargado de claro-oscuros.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Fake news y carterita azul de Corina	A la hora de redactar la presente columna no había una sola prueba de que la opositora venezolana María Corina Machado Parisca hubiera sido secuestrada. Tampoco había prueba de que hubieran intervenido agentes del gobierno de Nicolás Maduro.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Los trapos sucios de Auxi al amparo de la CNBV	Por fin en la CNBV revocaron a la Isofipo Auxi ; el pero es que ahora quieren encubrir el robo a los ahorradores (principalmente de Monterrey) y la estafa a inversionistas extranjeros.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Objetivo 2027	Al cumplir sus primeros días como alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega refrendó su promesa de hacer un gobierno transparente, eficiente, respetuoso de la ley y garantista de los derechos laborales de sus empleados.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	El pacto Sheinbaum-López Obrador pro Monreal y Adán Augusto	No hay posibilidades de cambios inminentes en los liderazgos de la Cámara de Diputados y del Senado de la República. Es decir, el zacatecano Ricardo Monreal y el tabasqueño Adán Augusto López se quedan al frente de ambos cuerpos legislativos.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	México, el país más democrático	Esta semana, en respuesta a un informe de la Universidad de Gotemburgo, que sostiene que en nuestro país ocurre un socavamiento de los derechos fundamentales. la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que México es "el país más democrático".

EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La tormenta del 10 de enero	Hoy se espera que Nicolás Maduro rinda protesta para su tercer periodo como presidente de Venezuela , tras cinco meses de acusaciones de fraude electoral que dividió a la región y, al mismo tiempo, realineó regímenes.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La mal llamada Reforma judicial	En el medio siglo de reformas electorales que vivió México antes de 2018 hubo de todo. Por la insuficiencia de todas juntas, por las virtudes y los defectos en esa manera de acordarla disputa por el poder, el país está en la antesala de un riesgoso cambio electoral.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	¿Cien días para qué?	Claudia Sheinbaum acaba de cruzar esa barrera invisible de los primeros cien días de gobierno , aduana en la que los presidentes, claro, miden su aceptación, avances y pendientes, además de fuerza y liderazgo con los suyos y autoridad y respeto con los otros.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	El secuestro de María Corina	El breve, pero impactante secuestro de María Corina Machado por parte del régimen de Nicolás Maduro marca un momento crucial en la crisis política venezolana y envía ondas de choque por toda América Latina.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Perdón, pero no entiendo	Desde siempre he sabido que la decisión de un juez se acata y, si uno no está de acuerdo, la impugna en las instancias correspondientes . No es algo optativo, al gusto conveniencia.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	El tirano que se tambalea	Lo que ocurre en Venezuela obliga a Claudia Sheinbaum a reconsiderar su decisión de enviar un representante mexicano a la investidura de Nicolás Maduro , quien aspira a ser el Porfirio Díaz de Venezuela.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	La lista pertenece al Poder Judicial	Gerardo Fernández Noroña , presidente del Senado, anunció antier que los aspirantes a juzgadores que se hayan inscrito únicamente en el Comité de Evaluación del Poder Judicial serán incorporados a las listas del Comité de Evaluación del Poder Legislativo.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Sin cambio, postura de México frente a Maduro	Luego de que la líder opositora venezolana María Corina Machado fue "retenida" y posteriormente liberada. a unas horas de la cuestionada toma de posesión de Nicolás Maduro para un nuevo periodo presidencial, el gobierno de México declinó las peticiones de fijar una postura para la prensa.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Se reúne Sheinbaum con consejeros electorales del IFE	Los consejeros electorales del IFE se reunieron con Claudia Sheinbaum quien les dio un recorrido por Palacio y los recibió en el Salón Leona Vicario, dedicado a los encuentros con dignatarios internacionales como para dar el mensaje de suavidad diplomática.
LA RAZÓN	Rozones	Rojo de la Vega, 100 días	Y fue la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo , quien ayer presentó un balance de sus 100 primeros días de Gobierno.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	La década de Charlie Hebdo	Desde hace una década coloqué en mi muro de Facebook una foto de un edificio en París del que cuelga una manta con la siguiente leyenda: "Jesus Charlie" .

REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Maduro, sin actas	Maduro recurrió a un fraude electoral para mantenerse en el poder en Venezuela. Es muy cuestionable que México respalde el fraude y una dictadura.
EL UNIVERSAL	Gran Angular Raúl Rodríguez	El peligroso proyecto de Donald Trump al desnudo	Donald' Trump pondera con su equipo declarar a Estados Unidos en emergencia económica nacional para imponer un paquete de aranceles universales tanto a sus países aliados como a sus adversarios.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Apreciar lo bueno	Excelente idea la de llevar ópera a los barrios populares y a las comunidades campesinas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC